



Peut-on diffuser le nom de médecins dits "LGBT+ friendly" en ligne ?

Par **c.rvlt**, le **03/06/2022** à **16:23**

Bonjour,

Dans le cadre d'une page instagram à destination des LGBTQIA+, nous souhaitons diffuser une liste de médecins ouverts et "safe" pour les personnes concernées.

La publicité dans le domaine médical étant très encadrée, je voudrais savoir si cela représente un problème d'un point de vu légal. Ne publiant en aucun cas des avis négatifs/des comparaisons avec d'autres médecin, je ne vois pas de problème à première vue... Mais n'étant pas du métier, je souhaitais m'assurer de tout ça.

Merci d'avance !

Par **Marck.ESP**, le **03/06/2022** à **16:47**

Bonjour

Cela s'assimilerait à un annuaire ?

C'est en tout cas impossible sans l'accord signé du dit praticien...

Par **c.rvlt**, le **03/06/2022** à **16:50**

Bonjour,

Il s'agirait de story instagram, enregistrées en une (pour qu'elles restent visibles), contenant uniquement le nom et la ville du praticien. Je pense que cela s'assimile en effet à un annuaire.

C'est noté pour les accords signés.

Merci de votre réponse !